

Montevideo For = Ever!

Año I

Colonia, Setiembre 10 de 1924.

N.º 14

FOR - EVER!

Periódico deportivo-social

Dirección: General Flores 274

Suscripción mensual.....\$ 0.15
trimestral\$ 0.40

Aparece los miércoles

DEPORTISMO

Cuando se tiene un espíritu libre de prejuicios y un concepto amplio de la verdadera moral deportiva, se logra salir airoso en todas las manifestaciones del pasaje por el escenario de la vida íntima de los deportes, pero cuando se entiende que por sobre todas las cosas están los intereses personales y las pretensiones de ser unos más que otros, no se logra llegar jamás a la meta ni se cumple con el deber que le está impuesto a todo aquel que se precie de deportista de verdad.

Cobijarse bajo distintas banderas, —cuando el ideal es el mismo,—no quiere decir que los que forman una y otra entidad, deban desplegar sus actividades por caminos opuestos y que sus dirigentes deban empezar por disputarse palmo a palmo, condiciones de prestigio y honestidad, cuando el anhelo de todos es que triunfe el ideal que sustentan.

Es muy natural que cada uno desee ver coronado sus esfuerzos y el de sus compañeros de club, pero esto no debe significar un desconocimiento al que los otros realizan, ya que cada conquista de una entidad o de un deportista de cualquier sector, es un triunfo del deporte.

Los que solo ven en los que defienden los colores de sus simpatías a los únicos capacitados para exponer dignamente el progreso de-

portivo de un pueblo, son los culpables de que se vaya eclipsando la unión deportiva, en cuyos pliegues debía vivir siempre; y, es así como empieza a nacer el rencor entre los defensores de ambas entidades y se entabla en forma abierta la batalla.

Por un lado los que siembran la discordia y por otro esa misma semilla que empieza por dar frutos también en campos ajenos, resultando ser las víctimas al final de cuentas, el prestigio de los clubs y la moral deportiva que se va perdiendo poco a poco.

Pro - homenaje a Rusconi

En los salones de la confitería Stella, tuvo lugar el viernes 5, la reunión de delegados de los clubs deportivos, con el objeto de dejar constituido el Comité de homenaje al que fuera caballeresco deportista Antonio Rusconi—hijo.

Hacían acto de presencia, los señores Washington J. Torres y Alfredo M. Pardini por Central, Miguel A. Cutinella y Eduardo R. Ayerra por el América, Julio C. Prandi, Andrés Sépich, Arturo A. Hernández y Francisco M. Leguizamón por Plaza, y Pedro R. Manzino por el «25 de Agosto» de O. de Lavalle.

Constituidos en asamblea se designa presidente al señor Torres y secretario al señor Manzino.

Previo un cambio de ideas se resuelve dejar constituido el comité por dos representantes de cada club que tenga relación con el deporte y cinco o más personas que se designarán al efecto.

Pasar notas a las entidades deportivas, indicándoles que deben designar dos delegados para formar parte del comité permanente, como así mismo invitándoles para la próxima reunión a celebrarse el viernes 12.

Elevar a resolución del Comité, las siguientes proposiciones de la Directiva del Plaza:

Que en el match a efectuarse el domingo 7 entre Plaza y Central, se cobre entrada al field, destinándose el producto íntegro, al Comité pro-homenaje.

Que todo club que se traslade a otra localidad donde se cobre entrada al field, exija un porcentaje con el objeto de destinarlo al Comité.

Que los cuadros de football locales se trasladen jugar algunos partidos en Estanzuela, Riachuelo, Real de San Carlos, etc., con el fin de arbitrar fondos para el Comité.

Así mismo ofreció el 30 o/o de lo que se recaude en el match que este club efectuará el 21 del corriente con Uruguayo de Conchillas.

EDUCACIÓN FÍSICA

SESIÓN DE LA COMISIÓN

Sesionó la Comisión Local de Educación Física el día 8 del corriente con asistencia de los señores Martín Landini, Leopoldo M. Morelli, Ludovico Alfano, Carlos Morelli, José L. Gutiérrez y el inspector Técnico señor Alberto F. Suppici. Preside la sesión el señor Morelli actuando como secretario el señor Alfano.

Previo cambio de ideas se resuelve:

Aprobar las actas números 85 y 86, las cuales se encuentran registradas desde la foja 176 hasta la 179 del libro respectivo.

Aprobar las resoluciones tomadas por la Mesa en los asuntos de mejor trámite, entrados a la Comisión hasta el 8 de Setiembre.

Archivar el telegrama número 142 de la Comisión Nacional por el que autoriza la adquisición del terreno

del señor Luis Dall'Orto para asiento de la futura Plaza de Deportes por haber ordenado la Mesa su adquisición en oportunidad.

Nota de la Comisión Nacional Y/007791 por la que autoriza la compra de perchas para el local de sesiones, encargándose al auxiliar de secretaría para su adquisición, y archívese.

Por moción del señor Landini y ampliada por el señor Gutiérrez, se resuelve pasar nota al Concejo Departamental de Administración, pidiendo que se declare en estado ruinoso el rancho que está en el terreno del señor Lamique y que en breve pasará en propiedad de la Comisión Nacional de Educación Física.

Nota de la Comisión Nacional Y/386088 informando que resolvió que el Inspector Técnico señor Suppici se traslade a Carmelo con el objeto de determinar la ubicación y demarcación de las canchas a construirse en la futura plaza de deportes de aquella ciudad. Manifestando el referido señor haber cumplido con lo ordenado y dado cuenta a la Nacional de su cometido, archívese.

Encomendar a los señores Prandi y Rossi de esta ciudad la confesión de los marcos para las fotografías, por ser la propuesta más ventajosa entre las presentadas.

Por moción del señor Suppici solicitar del Concejo Departamental de Administración, ordene a quien corresponda que no se eche basura en los terrenos en que se instalará la futura Plaza de Deportes.

Autorizar a la Secretaría para la compra de los útiles de escritorio que indica el auxiliar de la misma, de acuerdo con la autorización de la Nacional en telegrama número 166 de 21 de Marzo último.

Realizar el 12 de Octubre próximo un torneo atlético en la Plaza de Deportes y agregar entre los números de atletismo el especial dispuesto por la Comisión Nacional (Calistenia) y disponer que el señor Suppici confeccione el programa.

Dar a publicidad la nota de la Comisión Nacional Y/388691, que dice así: «En respuesta a su nota N.º 520, cúmpleme llevar a su co-

nocimiento, que la Dirección Técnica de esta Nacional, llegada la oportunidad, proyectará el plan de obras dentro de los recursos votados para la instalación de la nueva Plaza de Deportes de esa ciudad, por cuanto es necesario, con los documentos a la vista, conocerse el área del terreno que se destinará a tal objeto, y los trabajos que previamente será necesario

efectuar, dentro o en sus límites, para adaptarlo a campo de deportes». Resolución: Qué una vez que esta Comisión haya adquirido todos los terrenos, remitir a la Comisión Nacional los títulos de los mismos, para que aquella puede proyectar el plan de obra ha que hace referencia.

No habiendo para más se levanta la sesión.

ATLETISMO

Carrera llana de 800 metros

TRIUNFA BADÍN CON EL TIEMPO DE 2'8"

Un sonante éxito deportivo premió el esfuerzo de los organizadores de la carrera pedestre de 800 metros realizada el domingo pasado bajo el patrocinio del Club Atlético «Amberes».

Seis competidores se presentaron a disputar supremacias, representando al club organizador los atletas, A. Badín, R. Moris, H. Baudin y M. Acevedo e individuales, A. Ro-

también debutaba como tal, temblando por más que la temperatura es demasiado alta...

Suena la señal de partida y los competidores, sin otro problema a resolver que el de tener la mejor colocación posible, emprenden violentamente la marcha, encabizados por Badín (A). A excepción de éste que se ha distanciado un poco, los corredores siguen en pelotón hasta



En el presente grabado aparece ATILIO A. BADÍN que el domingo se impuso en gran forma en la carrera de 800 metros, EDUARDO AYERRA buen atleta colonense y G. GREISING destacado deportista de Nueva Helvecia.

queta y N. R. Vidal.

los 100 metros entorpeciéndose uno

Ya sobre la raya de partida, al-a otro.

Los gunos competidores se muestran nerviosos, pues hay más de uno que la va de debutante.

A partir de esta distancia, los competidores comienzan a alinearse, observándose la siguiente colo-

cación: Badín A., H. Moris, Ro-

nes, Ayerra, Greising, Vidal.

queta, Vidal y Acevedo.

Contra a los doscientos metros iniciales, Moris apura el paso y logra colocarse muy cerca del primero. Es entonces que se hace más violento el tren y es magnífica la forma en que accionan los dos primeros, que sin variar la distancia que los separa, recorren más de cuatrocientos metros.

Faltando poco para la llegada, Badin A. emprende su último embalaje, sin poder desprendérse de su perseguidor, hasta unos sententa metros antes, donde definitivamente quiebra la resistencia de su rival.

A todo esto, Badin H. que siempre deja «piata enterrada», recorre un regular trecho a un fuerte tren, para entrar a escasísima distancia del segundo.

Roqueta, Vidal y Acevedo, entran en este orden después del tercero.

El tiempo marcado por el vencedor, 2'8, es bueno, máxime si se observa que si bien la prueba era libre, la lucha era tan solo interna.

Lleguen hasta los atletas que tan lucido papel desempeñaron, nuestras cordiales felicitaciones.

.....
El jurado estuvo integrado por los correctos Sportmans señores Domingo Rovira, Pedro R. Manzano y Gualberto Rodríguez.

En Estanzuela

Torneo atlético

Fué postergado a causa de la lluvia caída durante la noche del sábado pasado, el importante torneo atlético que debía realizarse el domingo 7 en Estanzuela.

La Comisión organizadora ha resuelto que dicho torneo se lleve a efecto el día domingo 14 del corriente.

Para intervenir en todas las pruebas programadas hay ya una gran cantidad de inscriptos, lo que demuestra claramente el interés que ha despertado este festival atlético que con tanto celo prepara la Directiva del prestigioso club «Semi-

llero Nacional A. C.»

Auguramos un completo éxito a los organizadores de esta fiesta deportiva.

FIRPO - WILLS

El jueves 11 se encontrarán frente a frente en el «cuadrado» de Jersey City, el «toro salvaje de las panamás» y la «pantera negra de New Orleans», yendo ambos a la lucha, deseosos de conquistar un gran triunfo que le permita, al que resulte victorioso, dirimir supremacias con el campeón mundial.

A propósito de esta importante pelea, dicen así los últimos despachos:

«El match del jueves próximo en Jersey City será uno de los más importantes a disputarse en el año a menos que Firpo no encuentre nuevas dificultades con las autoridades. Wills y Firpo están dando los toques finales a su entrenamiento. El interés popular en Firpo es tan grande que Rickard ha dispuesto que el último día de entrenamiento se efectúe en Madison Square Garden en lugar del gimnasio. Los diarios dedican grandes espacios al match, dividiéndose las opiniones de los peritos de boxeo respecto a si la fuerza de Firpo podrá vencer la pericia y la destreza de Wills, pero convienen en que el match no llegará al límite de doce rounds».

FOOTBALL

LOS PARTIDOS DEL DOMINGO

La tarde expléndida del domingo, contribuyó a que un respetable cerrado que González (J. C.) reconstituyó numeroso, marginara el field de «Los Galpones», donde los teams de Plaza y Central, luego de una prolongada relache, median nuevamente sus fuerzas.

Central presentó su equipo compuesto en su mayoría por elementos nuevos, lo que restó cierto poderío a su team.

Cuando el señor José L. Guiérrez, que actuaba de juez, llamó a los equipos al field, éstos formaron así:

PLAZA: Ayerra; Rodríguez y Sánchez; Machuca, Alvarez y Leguizamón; Cucucovich, González, Rocha, Hernández y Cucucovich.

CENTRAL: J. González; Allietti y Barrios; Graneri, Larrosa y Torres; A. González, Gelznsich, Lainati, Picasso y Martínez (E.).

Los dos equipos se presentaron al field, luciendo sus jugadores un brazalete negro.

El partido comienza en buena forma, mostrándose bastante equilibrada la lucha, a pesar de que se nota debilidad en la defensa celeste, que pocas veces logra parar a los ágiles del Plaza, hasta que Cu-

covich (Alejandro) tira un centro de cabeza y decreta la primer caída del arco de Central. Reanudada la lucha, siguen sucediéndose avances sin mayor importancia hasta que a los quince minutos el juez suspende el juego por un minuto en homenaje al malogrado jugador Antonio Rusconi—hijo. De nuevo entablada la lucha a los pocos minutos Rocha al tomar un centro de la derecha, convierte el segundo goal tanto para su cuadro.

La línea delantera del Plaza, bien secundada por Alvarez, viene realizando jugadas rápidas y peligrosas, lo que da méritos a que los zagueros de Central intervengan continuamente para despejar situaciones apremiantes.

La hora corre y el juego tiene las mismas características, un cuadro que avanza mediante esfuerzos personales y el otro que acciona con todos sus hombres, y así termina el primer tiempo.

.....
Entran nuevamente los cuadros a la cancha y los albi-verdes atacan en buena forma, los forwards se muestran empeñosos y continuamente se encuentran frente al

novel arquero González, que se ve en apuros para evitar la caída de su arco.

Irian quince minutos de juego cuando Rocha al recibir un pase de la derecha, enfila un shoot largo y fuerte, rechazando González débilmente, oportunidad que aprovecha Cucucovich (Alejandro) para introducir la pelota en la red.

El partido va perdiendo paulatinamente todo su esplendor, las jugadas se hacen con demasiado lentitud y es poco el interés que demuestran los jugadores por hacer las cosas bien. Un nuevo avance de la línea de vanguardia del Plaza y Rocha luego de hacer varias «cossas», marca el cuarto goal para su bando.

Los boys de Central que por momentos realizan incursiones peligrosas al campo enemigo, llegan hasta Ayerra, haciendo Gelensich un tiro fuerte y cruzado que encuentra la red.

Sale la ball del centro y Hernández se corre un largo trecho para luego tirar al arco venciendo por quinta vez a González.

Un nuevo tanto de Plaza es anulado por el juez, y Allietti se ve obligado a abandonar la cancha a causa de haberse resentido una pierna.

Ya sobre la hora Rocha da nuevas cifras al score, al recoger de cabeza un corner de la izquierda, terminando enseguida el partido con el resultado siguiente: Plaza 6; Central 1.

Plaza tuvo su punto alto en la línea delantera, todos sus hombres realizaron un buen partido; en cambio en la defensa solo Alvarez y Rodríguez estuvieron en su día.

Central tuvo sus mejores hombres en Barrios, Allietti, Martínez y Lainatti.

El juez, bien.

Plaza de Deportes Colonia

Campeonato interno

De nuevo volvieron a enfrentarse el domingo, los teams del «Juan Luzona» y «Raúl de la Fuente», por la disputa del campeonato interno de este club.

La lucha se inició con un avance peligroso de los capitaneados por Casini, que la defensa contraria logra desbaratar, desde un primer momento se puede apreciar cierta superioridad en el elenco del «Juan Luzona» que juega mejor y con más entusiasmo que su rival, quien tiene que lamentar la ausencia de varios de sus jugadores titulares.

El triángulo de retaguardia del «Raúl de la Fuente», realiza proezas para salvar la inminente caída de su arco, mientras Malnero y Cucucovich, se empeñan por trasportar la pelota al campo enemigo. González no cesa en poner en juego a sus compañeros para que estos empleen a Tort,—que dicho sea de paso—está en su día.

El final de este tiempo se aproxima y el score no ha sido aún abierto, apesar del esfuerzo que se realiza de las dos partes.

Hasta que el juez anuncia la terminación del primer tiempo, los dirigidos por González, son los que han empleado más el shoot.

Los equipos nuevamente en el centro del field, y comienza la segunda etapa del partido, teniendo viento a favor el team de «Juan Luzona», lo que da margen a que su rival pocas veces logre pasar el centro de la cancha, pero en cambio se defiende valientemente, impiéndole que su arco sufra más de una inminente caída, hasta que Acevedo al tomar un paie de su compañero de ala, dirige un fuerte tiro que es apenas despedido por Tort, oportunidad que no desprecia González para marcar el goal de triunfo. Pocos tiempo después es anunciada la terminación del partido.

Se destacaron por el «Juan Luzona», Pagalday, Landini, Acevedo y González. Por el «Raúl de la Fuente», Tort, Caracciolo, Cucucovich y Malnero.

Con el resultado del partido del domingo el team del «Juan Luzona» se coloca en forma ventajosa sobre su rival, pues de tres partidos jugados tiene dos ganados y uno empata.

Matchs para el domingo

PEÑAROL v. PLAZA

El próximo domingo jugarán los primeros equipos de Peñarol y Plaza, en el field que estos clubs poseen en Los Galpones.

El partido dará comienzo a las 14 y 30.

El Plaza presentará el mismo equipo que el domingo se enfrentó a Central y Peñarol formará en la siguiente forma:

Terragona; Mallarini y González; Badín, Baldes y U. López; Fernández, Roldán, Carro, Lazza y Villanustre.

.....

Antes de este encuentro jugarán las segundas de los mismos clubs, formando los teams de esta manera:

Peñarol: Fernández; Villagrán y López; González, Carbonatti y Portugal; Terragona, Portela, J. Acevedo, S. Vega y M. Acevedo.

Suplentes: Etchemendy, Vidal, Gómez y Vega.

Plaza: Pérez; Malnero y Zunino; Pagalday, Cucucovich y Cassini; Duarte, Gelensich, González, Caracciolo y Acevedo.

Suplentes: Landini, M. González y Tort.

VETERANOS v. CENTRAL

Se ha concertado para el domingo, un partido amistoso entre el primer team de Central y el equipo formado por jugadores veteranos, que como se sabe, jugará el 28 con un combinado local.

Los cuadros estarán así formados:

Veteranos: B. Bestly; Badell y Morelli; Larrosa, Alvarez y Ponce; Cucucovich, J. Bestly, Torres, Casanelli y Córdoba.

Central: Larrosa; Bagnasco y Arce; Torres, Graneri y Barrios; González, Gelensich, Aquino, Lainatti y Martínez.

Este partido se jugará en el field de Central.